



EUROPÄISCHE UNION

ELER

Europäischer Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des ländlichen Raums



Gemeinde Ausleben OT Warsleben, Beschaffung und Aufbau neuer Spielgeräte für den Spielplatz, Maßnahme in 2017

Die Gemeinde Ausleben setzt sich aus mehreren Ortsteilen zusammen und verfügt über 1.600 Einwohner. Zur Gemeinde Ausleben gehört auch der Ortsteil Warsleben. In den letzten Jahren haben sich in Warsleben wieder junge Familien zum Erwerb und Bau von Wohneigentum entschieden. Die Verbandsgemeinde Westliche Börde als Träger von Kindertagesstätten betreibt im anliegenden Ortsteil eine Kindertagesstätte, die einen positiven Beitrag zur Daseinsvorsorge leistet. Die Gemeinde Ausleben versucht die Attraktivität dieser Ortschaft weiter zu stärken. Daher hat der Gemeinderat den Beschluss gefasst, unter Einsatz von Fördermitteln den bereits bestehenden Spielplatz aufzuwerten und attraktiver werden zu lassen. Der Park in Warsleben eignete sich bestens zum Erhalt und Erweiterung des Spielplatzes. Dieser lädt neben den Kindern auch die Eltern und Großeltern zum Verweilen ein. Bei der Auswahl der Spielgeräte wurde hoher Wert auf die Langlebigkeit gesetzt und so verfügt der Spielplatz über ein Sechseckspiel, eine Wippe, eine Karussellrundbank, ein Fußballtor sowie Sitzgelegenheiten und für die Sauberkeit die notwendigen Müllsammelbehälter.

Für dieses Vorhaben wurden Fördermittel im Rahmen des Entwicklungsprogramms für den ländlichen Raum des Landes Sachsen-Anhalt 2014-2020 (EPLR) gemäß der Maßnahme „Unterstützung für die lokale Entwicklung LEADER (CLLD)“ unter dem Schwerpunkt „Förderung der lokalen Entwicklung in ländlichen Gebieten“ aus Mitteln des Europäischen Landwirtschaftsfonds zur Entwicklung des ländlichen Raumes (ELER) und des Landes Sachsen-Anhalt gewährt.



**HIER INVESTIERT EUROPA
IN DIE LÄNDLICHEN GEBIETE.**

www.europa.sachsen-anhalt.de